

Lundi 26 9^{bre} 1900

Cher Monsieur Hayashi[,]

Je suis heureux de pouvoir vous féliciter de votre nomination au grade de commandeur de la Légion d'Honneur. Tous les amis de l'art applaudissent avec moi à cet acte de justice. Grâce à vous, nous avons pu être initiés à des merveilles que nous ignorions entièrement et tout homme épris de belles choses

ne saurait trop vous témoigner sa profonde gratitude.

Croyez que mes félicitations pour être tardives n'en sont pas moins absolument sincères.

Votre très dévoué.

R Collin